
№29楽たま通信
令和元年度

熱意が伝わりました！

良城小

2019/10/04

増野

本校出身の大野

将平君に関するイ

ラストを探してい

たところ、ネット

のあるサイトに掲

載されているもの

を見つけました。

将平君の特徴を大

変よく捉えており、

作者の愛情を感じ

るとても温かいイ

ラストで、一目で

気に入りました。先日お母さんが来られた

ときも、このイラストを見せたのですが、

お母さんも喜んでおられました。

ネット上のイラストは、著作権で保護さ

れているものも多くあります。今後、この

愛くるしいイラストを、是非子ども達のた

めに活用したいと思ったので、作者のイラ

ストレーターさんにメールを送りました。

こちらの熱意が伝わり、特別に使用の許

可をいただきました。作者のお気持ちに応

えるためにも、このイラストを活用し、一

層盛り上げていきたいと思います。

参考までに今回のやりとりを紹介します。

増野淳一 様

初めまして、似顔絵師のシュイチです。この

度私の似顔絵を見ていただき興味を持っていた

だいたこと大変うれしく思います。大野さんの

出身校ということでイラストを使用したいとの

ことですが、通常肖像権の問題で大野さんの許

可を得ずに似顔絵を販売することはできないの

で通常ご使用はお断りしていますが、今回は子

供達と一緒に応援するという目的なので、また

私も大野選手のファンであるということもあ

り、今回は使用を許可いたします、

ただ、絶対にお約束していた頂きたいのは他

に転売したり利益目的でのご使用は禁止させて

いただきます、これらのことをご理解の上何卒

よろしくお願いいたします。

また私も大野選手のファンであり、自分のイ

ラストがお力になることができるなら一似顔絵

師としてこんなに嬉しいことはありません。

また、できれば完成したメッセージも見せてい

ただければありがたいです。

どうぞよろしくお願いいたします。

maeda．syuiti 様

こんにちは。私は、山口市立良城小学校の校

長の増野淳一といいます。突然のメールを差し

上げることをお許しください。

実は、本校は、柔道リオオリンピックの金メ

ダリストの大野将平さんの出身小学校です。

来年の東京オリンピックの出場を目指す大野先

輩を出身校として、８００人の児童とともに応

援しています。

私も、２学期の始業式では大野選手寄贈の柔

道着を着て子ども達の前に立ち、「礼儀を大切

にする」大野先輩を見習おうと呼びかけました

本日は、将平さんのお母さんに学校に来ていた

だき、６年生に向けて、子どもの頃の話をして

いただきました。

将平さんの生き方を子ども達の教育に生かし

ていきたいと思っています。

ところで、先日、その大野さんの写真やイラ

ストを探していたときに、maeda様のHPを見つ

けました。H16.8.11の掲載記録があるイラスト

です。

将平さんの特徴を大変よく表し、にっこり笑

える素敵なイラストですね。

子ども達へのメッセージを書いたりするとき

に、是非、使用させていただけたらうれしく思

います。

このイラスト使用は有料なのでしょうか。無

料で使用できるのでしょうか。有料の場合は使

用料はおいくらなのでしょうか。

出身校として、子ども達のために活用させて

いただきたく思いますので、ご連絡をよろしく

お願いいたします。


